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„Engineering for a changing world“

	
KONTAKTFORMULAR | CONTACT FORM 


Wenn Sie an einer Präsentation Ihres Unternehmens interessiert sind, schicken Sie bitte dieses Kontaktformular bis spätestens 31. Juli 2023 per E-Mail an conferences@tu-ilmenau.de 
 

If you are interested in presenting your company please transfer this contact form by the 31st July 2023 via e-mail to conferences@tu-ilmenau.de  


	Firma | Company

	


	Straße | Street
	

	PLZ | Zip Code
	

	Stadt | City
	

	Land | Country
	

	Ansprechpartner | Contact person
	


	E-Mail | E-Mail
	

	Telefon | Phone
	

	Fax
	




Standplan Firmenpräsentation | Stand area Company presentations

Bitte wählen Sie aus unserem Plan einen Standplatz für Ihre Firmenpräsentation aus. 
Die mit xxxxx markierten Plätze sind bereits vergeben.

This plan will help you to choose your area for your company presentation. The signed areas with xxxxx are occupied.
 
S

Bitte tragen Sie hier Ihre gewünschte Standnummer ein. 
Please note your chosen area number here.

	Standgröße | 
Space for booth
	Standgebühren inkl. MwSt. (19%) | 
Charge per booth incl. German MwSt. 19% (VAT)

	2 m²
	357 €

	5 m²
	595 €

	10 m²
	1071 €

	Ausstellungsfahrzeug Ihrer Firma |
own exhibition vehicle
	Auf Anfrage |
on application



Wichtiger Hinweis: Bitte melden Sie Ihre Firma zusätzlich via CONVERIA an. Die Anmeldung ist ab 28.04.2023 möglich. Sie erhalten dann per E-Mail die Rechnung und Ihre Buchungsbestätigung. 
Important Note: Please register your company in addition via CONVERIA. The Registration opens on 28st  April 2023. You will receive a confirmation together with the invoice via e-mail immediately after your registration.



Für unsere Organisation benötigen wir von Ihnen noch folgende Angaben:
For our organization we need the following information:

	Elektroanschluss  | Electrical connection
	Bitte ankreuzen | Please indicate

	Wechselstrom (230 V) | alternating current (230V)
	

	Kraftstrom (380 V) | power current (380V)
	

	Kein Stromanschluss | no electrical connection
	

	
	

	Tisch (60 x 120 cm) | Table (60 x 120 cm)
	Anzahl | quantity

	Stühle | Chairs
	Anzahl | quantity

	Posterwände	(je Fläche 70 x 100 cm)
Poster boards	(side face: 70 x 100c m)
	Anzahl | quantity



W-LAN Zugang: Vor Ort kostenfrei möglich. | W-LAN Access: Will be possible at no extra charge.

Spezielle Anforderungen oder Wünsche | Special requirements or wishes
_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________


Beschreibung Ausstellungsinhalte | Description of the exhibition:
Bitte beschreiben Sie kurz Ihre Exponate und geben Sie ein Thema Ihrer Ausstellung an. 
Please describe briefly your exhibits and name a topic of your exhibition. _________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
Logo-Eintrag: Angemeldete Firmen werden mit Logo und Link auf der IWK-Webseite, sowie im Tagungsband veröffentlicht. Bitte senden Sie zu diesem Zweck Ihr Firmen-Logo und den Link zu Ihrer Firma (zeitnah zur Anmeldung) an conferences@tu-ilmenau.de. Das Logo sollte mindestens eine Auflösung von 300 dpi haben und als JPEG oder PDF übermittelt werden.
Company logo insertion: Registered companies will be published with logo and link on the web page of the ISC and as well in conference proceedings. For this purpose please transfer the link to your company and the company logo in JPEG or PDF format in a picture resolution not less than 300 dpi to conferences@tu-ilmenau.de.
	Ort | Place
Datum | Date

	Unterschrift | Signature *


* Mit dieser Unterschrift bestätige ich die Anmeldung meines Unternehmens zur Firmenpräsentation im Rahmen des 60. ISC. Bitte beachten Sie auch die Hinweise auf Seite 3. 
* With this signature I confirm the registration of my company for the presentation during the 60th ISC
 Please also note the information on page 3. 

Hinweise | Notes
Anmeldeschluss: Ihr Kontaktformular schicken Sie bitte bis spätestens 31.07.2023 per E-Mail an conferences@tu-ilmenau.de  
Deadline: Please transfer your contact form at latest by the 31st July 2023 via e-mail to conferences@tu-ilmenau.de  
Standbauzeiten | Set-Up-Times:		
Aufbau | Set-Up:	Montag | Monday, 04.09.2023, 08:00 - 12:00	 	
Abbau | Removal:	spätestens am Freitag | latest until Friday, 08.09.2023, 12:00 – 15:00
Teilnahme am wissenschaftlichen Programm: Ein Mitglied des Ausstellungsteams Ihres Unternehmens ist eingeladen, kostenfrei am wissenschaftlichen Programm des ISC teilzunehmen. Weitere Teilnehmer melden sich bitte kostenpflichtig ab 28.04.2023 über CONVERIA an.
Participation in the scientific programme: One member of exhibiting companies’ staff is invited to take part in the scientific programme of the ISC free of charge. Further participants of your company need to be registered also via CONVERIA with costs. The registration opens on 28t June 2023.
Anreise:  Bitte informieren Sie sich unter Getting to the Venue 
über die Möglichkeiten der Anreise nach Ilmenau.  Parkplätze stehen auf dem Campus der TU Ilmenau kostenfrei zur Verfügung. Diese sind im Orientierungs- und Campusplan eingezeichnet. 

[bookmark: _GoBack]How to find us:  Guidelines on Access to Ilmenau you can find at Getting to the Venue. We can offer you parking spaces (free of charge) at our campus near the conference building. The parking spaces are marked in the orientation plan and on our Campus map. 
Zusätzliche Angebote | Additional offers
Sponsoring: Wenn Sie unser 60. ISC aktiv unterstützen und gleichzeitig auf Produkte oder Dienstleistungen Ihres Unternehmens aufmerksam machen möchten, stehen Ihnen verschiedene Möglichkeiten des Sponsorings zur Verfügung.
Sponsorship: To advertise your products or services while sponsoring the 60th ISC please refer to the sponsorship packages.
Ihre Werbung im Tagungsband: Nutzen Sie die Konferenzunterlagen als Plattform um das Image, die Produkte und die Dienstleistungen Ihrer Firma einem Fachpublikum aus Lehre, Forschung und Industrie zu präsentieren. Sie haben auch die Möglichkeit, Ihre Werbeflyer in unseren Konferenztaschen zu platzieren. Bitte berücksichtigen Sie unsere Preise und Leistungen und übermitteln Sie ihre Anzeige | Werbeflyer bis zum 31.07.2023 an uns.
Advertising: Use the conference documents as a platform to present your company's image, products and services to an audience of experts from teaching, research and industry. You also have the possibility to place your advertising flyers in our conference bags. Please take our prices and services into account and send us your: Advertising | Advertisment flyer which must be sent to meet the deadline of 31st July 2023. 

Ansprechpartner | Contact: Conference Management | Andrea Schneider 
E-Mail: conferences@tu-ilmenau.de
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